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Memória da Comissão: Comissão Intersetorial de RH e Comissão Intersetorial de Saúde do 
Trabalhador - CIST 
Data: 29/09/2016 
Coordenadora  da comissão:  
Olga Estefania D.G. Pereira (Sindsaúde) 
 
Relator (a) da comissão:  
Alexsandra Santos Silva (CREFITO) 
Manoela Nobrega Lorenzi (SINPAR – Sind. Nutricionistas – PR) 
 
Relação de presentes: 

 Alexsandra Santos Silva (CREFITO) ok 
 Jose Lucio dos Santos (SESA) 
 Diego Spinoza dos Santos (CREF) 
 Giselle de Oliveira Veiga (SESA/ CEST) 
 Manoela Nobrega Lorenzi (SINPAR – Sind. Nutricionistas – PR) 
 Olga Estefania D.G. Pereira (SindSaúde – PR)  
 Romildo Sbrissia (SESA) 
 Nilson Nishida (SINDIFAR – PR) 
 Luiz Américo Delphim (SINDIPETRO PR/SC) 
 Woldir Wosiacki Filho (SINFITO) 
 Elizeu de Oliveira Freitas (SESA / CEST/ SVS) 
 Luiz Alberto Amorim de Freitas (IBDA) 
 Maria Regina das Neves (FESMEPAR)  

Justificativas de ausências: 
  Jonas Braz (CUT) 
 Jorge Stoianov Filho (MS) 

Pautas: 
         -  Informes Gerais  
         - Relatório Quadrimestral de Prestação de contas do 2º Quadrimestre de 2016.  
         - PAS 2017 
         - Diagnóstico Situacional dos Afastamentos no Serviço Público.  
 

Informes Gerais:  
Apresentação aos novos integrantes da comissão. Organização das pautas. Romildo 
fala do concurso da SESA onde concorreram à licitação o NC, PUC, UEL e IBFC onde 
compareceram 71.000 candidados. Onde 48 candidatos tiveram a prova anulada por 
ter resposta no caderno de provas, sendo que por esse motivo a SEAP anulou e 
remarcou a prova para dia 09/10/16. Relatou ainda que a prova fica numa sala cofre e 
somente após a abertura que foi constado o erro. Sendo que na segunda o edital saiu 
com a prova. A impressão é realizada pela própria gráfica do IBFC e após a impressão 
fica armazenada na sala cofre. Relata ainda que um dos médicos ligou para conversar 
com a coordenadora na segunda feira. A nota que a IBFC deu foi de que irá se manter 
a data de divulgação final (provavelmente dia 30/10). Olga questiona sobre a falta de 3 
pessoas ao final da prova. Relata que o MP já está a par. Questiona-se:  
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-  O motivo pelo qual as provas foram entregues nominais juntamente com o gabarito 
grampeado.  
- Qual foi o motivo pelo qual essa instituição (IBFC) foi escolhida e não as demais 
concorrentes e quais foram as concorrentes?  
- A prova veio identificada para todos os 48 que irão refazer ou apenas alguns? 
- Em quais cidades se identificou que o caderno de provas estava com as respostas? 
- Porque o caderno de provas foi divulgado sem nenhuma marcação e as respostas 
constavam somente no gabarito publico? (A divulgação feita no dia 26/09 do caderno 
de provas não apresentava nenhuma marcação, então como ocorreu um erro de 
impressão?  
- Em relação às categorias com inexistência de candidatos, em face da necessidade da 
SESA, quais são os encaminhamentos que serão tomados?  

Alexsandra reforça que durante a ida ao banheiro o detector de metais não constatou o ferro 
do cinto. Manoela salienta que não houve em sua prova e em sua sala nenhuma 
irregularidade. Romildo irá trazer informações 
          Luiz Américo questiona a situação da criação de “Mosquito do Bem” em Paranaguá 
querendo saber quais são os planos, quem é responsável, como vai funcionar, qual é o nível 
de segurança?  
          Lucio dá um informe sobre a campanha do Benzeno e reforça que uma lei que foi 
aprovada no ano de 2015 dispõe sobre a proibição de se encher o tanque acima do permitido. 
Diego aponta que as bombas deveriam ser projetadas para não aceitar continuidade no 
abastecimento após o travamento. Discutem-se ainda quais outras medidas poderiam ser 
realizadas para divulgar a LEI.  
          Olga fala sobre o encontro que ocorreu hoje na parte da manhã para discussão dos 
próximos caminhos da CIST. Discutiu-se ainda sobre a situação dos trabalhadores em saúde 
em outros municípios do Paraná e que de modo geral a reunião foi muito boa.  
Olga sugere que a carta para convite das entidades de saúde suplementar seja redigida por 
duas pessoas. Discute-se ainda que tal convite seja feito para que as entidades sejam 
convidas para participar da reunião da CIST onde será feita a discussão sobre as 
notificações. Olga irá fazer a carta convite.  

 Diagnóstico Situacional dos Afastamentos no Serviço Público: 
Romildo apresenta dados de 2015 e 2016 dos servidores da Saúde. Solicita-se que os 
dados de acidentes de trabalho típicos de períodos anteriores sejam apresentados.  
Reforça ainda que os dados da DIMS passaram para o sistema META4 há pouco 
tempo.  Olga questiona qual tipo de trabalho foi feito pelas empresas contratadas para 
fazer o PPRA. Romildo responde que a empresa foi contratada por licitação e explica 
como o PPRA foi feito e reforça que o processo ainda não foi concluído. Para os 
exames periódicos, deverá ser avaliado em conjunto com a SEAP a forma de registro 
das informações, e qual sistema irão ser inseridos os dados. Manoela fala sobre uma 
possibilidade de um dia ter dados sobre o perfil de adoecimento (idade do servidor, 
unidade, tipo de serviço) sendo esse uma meta a ser buscada.  
 

 Programação Anual de Saúde 2017 
Olga questiona se alguém achou mais alguma coisa no PAS além do que esta 
apresentado na página 37. Lúcio explica que o relatório anual que traz informações 
mais completas. Olga solicita que uma apresentação dos dados de equipes do CEST 
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aconteça.  Reforça ainda a necessidade de inserção da Saúde do Trabalhador nas 
demais diretrizes que sejam pertinentes.  
 

 Relatório Quadrimestral de Prestação de contas do 2º Quadrimestre de 2016. 
Lúcio explica que no final do ano é feito um detalhamento no RAG.  Giselle apresenta o 
relatório e alguns dados apresentados por ela não se encontram nos dados do relatório 
enviado. Reforça-se que tais dados deveriam estar apresentados também (por 
exemplo: ações contra trabalho infantil). Woldir reforça tal importância para a 
sociedade e para o controle social, dando uma visualização maior para os assuntos e 
manter a relação entre eles. Sugere que os processos em andamento sejam expostos 
de forma mais ampla para facilitar compreensão.  
Olga questiona as ações em agrotóxicos e Lucio explica que elas permanecem sendo 
realizadas.  
 
 

 
Solicitação de pautas para a próxima reunião: 
- Concurso SESA  
- Apresentação dos quadros dos trabalhadores dos CEREST´s 
- Encontro para a sensibilização das notificações de agravos com as entidades suplementares 
de saúde.  
- Apresentação do processo de implantação da lei que proíbe o abastecimento além do 
automático de Irati.  
 
 
 

 
 
 


